
経済建設 常任委員会

御来屋漁港を視察

防波堤の現状を確認

長年にわたる浸食がみ
られるため、機能保全
を行うことになった御
来屋漁港の防波堤を視
察した。
本年と来年２年間で改
修する。

恵みの里

観光商工課

Q旧大山電機跡に進出するカ
ンコー学生服の雇用状況は。

A70～80人の募集に対して、
現在60人が内定し、うち40
人が町内在住者である。

　8月上旬操業予定となってい
る。

企業進出

観光商工課

Q道の駅のリピーター対策は。
A刷新したギフト用のパンフ

レットを郵送する。
Q農産物加工所の今後は。
A中期計画の最終年度となり、

町産品を使ったヒット商品
を出したい。

Q女性農業委員の参加は。
A選挙区からの選出はむずか

しいと思われ、推薦枠に期
待している。

　農業にも女性の視点が必要
である。

女性委員 企業会計

農業委員会 水道課

Q堆肥の循環事業は。
A名和畜産センターで、冬場

に出る糞
ふん

尿
にょうの堆肥化循環事

業に着手した。
　秋からブロッコリー・ネギ

農家を中心に販売を始める。
料金は今後検討する。

耕畜連携

農林水産課

Q企業会計の導入でメリット
は。

A資産台帳を整備することで、
長期的な維持整備の計画が
たてられる。

　少子化による収入減にも、
早期から対応できる。

操業間近の工場

2014年8月　議会だよりだいせん37号 8

６
月
定
例
会

質
疑
・
討
論

委
員
会
報
告

請
願
・
陳
情

一
般
質
問

議
員
討
論
会

議
員
と
語
る
会

特

集


